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〈学校教育目標〉
心身ともに健康で

自ら行動する生徒の育成

〈目指す生徒像〉
○夢を持ち自ら学ぶ生徒（自主）
○心豊かで思いやりのある生徒（敬愛）
○心身ともに健康な生徒（錬磨）

歴史と記憶に残る１学期が終了 ～生徒はよく頑張りました！～
新型コロナウイルスに
振り回された１学期が、
本日で終了しました。
本来、新年度がスター

トするはずである４月が
臨時休校で始まり、入学
式も始業式もできず、ク
ラス発表は教科書を取り
に来て頂いた保護者の方
を通して行い、生徒の皆
さんは自宅学習の毎日。
６月からようやく学校が
再開されましたが、教室
での「３密」を防ぐため
にクラスの半数ずつが登
校する分散登校、給食は
パンと牛乳のみの簡易給
食、部活動も停止。６月
下旬から一斉に通常登
校、通常給食にはなりま
したが、授業は半日、清
掃は２班ずつの当番制で
実施。部活動も再開し、
通常日課・通常授業に戻
ったのは６月２９日でし
た。この間、様々な行事
が中止となり、この先も
中止がすでに決まってい
るものもあります。特に、
３年生にとっては、中学
校生活最後の行事が中止
となってしまったものも
あり、申し訳ない気持ち
でいっぱいです。
学校がこのような状況

になるのは、日本の教育
史上初めてのことです。
生徒の皆さんは、色々と
不便を感じたり、不安に
思ったりしたことも多く
あったと思います。しか
し、この通常ではない困
難な状況にめげることな
く、多くの生徒が元気に学校生活を送ってくれたことを本当に嬉しく思います。様々な面でよく頑張
りました。校長として、全校生徒の皆さんに大きな、大きな花丸をあげたい気分です。また、保護者
の皆様の様々な形でのご協力に対しまして、厚く感謝申し上げます。
明日から夏休みです。今年は１６日間と短いですが、まずは１学期の疲れをしっかりと取ってくだ

さい。その上で何か目標を持ち、その達成のために努力をする生活をしてください。何の目標もない、
ダラダラとした生活だけにはならないようにしましょう。また、何より交通事故や水の事故等に遇う
こと無く「安全な生活」を送ってください。８月１７日の始業式には、全員が元気に「希望の登校」
をしてきてください。

【入学を祝う会】
「入学式」ができませんでしたので、１ク
ラスずつで「入学を祝う会」を催し、１年
生の入学を祝福・激励しました。

【毎朝の検温点検】
毎朝、昇降口で教員が「健康観察記録用紙」
をチェックして健康状態を確認、その後、
手を洗って教室へ入ります。

【授業の様子】
教員も生徒もマスクを着用。エアコンを
つけ窓や扉を開け放しで換気をし、机は
一つずつ離して「３密」を防いでいます。

【給食の様子】
楽しい会話が給食をさらにおいしくして
くれるのですが、今は全員前を向いて黙
々と食べる物寂しい給食タイムです。

【放課後の施設消毒作業】
毎日生徒の下校後、教室・トイレ・階段
・体育館等の施設及び部活動等で使用し
た用具の消毒を全教員で行っています。

【分散登校】
教室での「密」を防ぐために、クラスを奇
数・偶数に分けての分散登校。机が飛び飛
びで空いていて、寂しい限りでした。



部活動の引退を迎えて ～ 部長のコメント ～ ①

新型コロナウイルスは、部活動にも大きな影響を与えました。特に、３年生にとってはそれまでの活動の集大
成となるはずであった運動部の学校総合体育大会、文化部のコンクールや展覧会が中止となってしまったことは
予想外であり、大変ショッキングなことでした。このことは、生徒のみならず、子どもの活躍を期待していた保
護者の皆様にとりましても大変残念なこととなってしまいました。例年ですと、この最後の大会・コンクール・
展覧会でそれまでの練習の成果を全て出し切り完全燃焼をして、納得しての引退となります。しかし、今年は２
年間にわたり頑張り続けてきた部活動を何も行うことなく中途半端な形で終わらせることになり、それではあま
りにも可哀想という職員の総意により、７月下旬に各部活動ごとに「引退セレモニー」を行い、それをもって３
年生の引退とすることにしました。部活動に加入している３年生の皆さん、複雑な気持ちで引退となってしまい
ましたが、これからは入試へ頭を切り換えて、頑張ってください。
なお、新型コロナウイルスの感染防止の観点から、「引退セレモニー」を保護者に公開できませんでした。誠に
申し訳ございませんでした。

【野球部：〇〇〇〇部長】
僕は、ほとんど初心者の状態で野球部に

入部しました。しかも、部員が少なかった

ため合同チームとなり、不安な気持ちもあ

りました。

合同チームとの練習場所へ移動するために炎天下

を自転車をこいで行ったのは、とてもつらかったで

すが、良い思い出です。合同チームでは他校に友達

もできて、市内３位という結果も出すことができま

した。〇〇先生は、僕たちのような初心者でもしっ

かりと教えてくださり感謝しています。

今年は最後の大会も中止になり、中途半端な最後

になってしまってとても残念です。ですが、今まで

の野球部で学んできたことを生かして、これからも

頑張っていきたいです。

【サッカー部：〇〇〇〇部長】
サッカー部は、今年１２名の新入生を迎え
ました。なので、２０名の部活動になりました。
今までは８名だったサッカー部が、１２名新入
生が入り、やっとの思いで西中だけの単独でチーム
が作れるはずでしたが、こうしてチームも組めず、
試合もできなく、きりの悪い終わり方になってしま
いとても残念です。新型コロナウイルスによる今ま
でにない世界全体の問題の中では、僕たちの活動も
自粛しなければなりません。
しかし、こんな時だからこそ、一人一人が自分の

やれることをやって、チームとして動くサッカー魂
を育てることができると思います。僕たち３年生は、
正直残念な形で部活動が終わってしまいましたが、
残る２年生、１年生の皆さんには期待しています。
闘魂を忘れず、一致団結して頑張ってください。「力
強く練習を、志高くフェアプレーを、そして試合で
最大限の活躍をしよう」

【ソフトテニス部：〇〇〇〇部長】
今年は埼玉県の関東大会への枠が多いので気合いが入っていましたが、突然なくなり、何とも
言えない喪失感が残りました。
３年生になって初めての県大会だった新人戦の団体戦。部長なのに足を引っ張ってしまった結果
だったのもあり、挽回しようと思っていました。新人戦の結果は経験不足だけではなく、恵まれた
環境を生かし切れていなかったからだということが、この長い休校の中で分かりました。失って
気付くとは、まさにこの事です。後悔は数え切れないほどですが、つらくても練習を頑張ろうと思えたのは、
強くなる３年生と後輩がいたからです。皆が大会で勝てば誇らしくて「ウチ強いでしょう」と自慢したくなり
ました。今までの部長と比べての劣等感を抱いていたから頑張ろうと思えたのもあります。どれだけ皆の先頭
に立とうと思っても、結局、皆に引っ張られて頑張っちゃうという感じでした。
丸投げのような形で２年生へ引き継いでしまいましたが、きっと皆なら何とかなっちゃうと思います。自分

の欠点を直して、得意なことを生かしてプレーして欲しいです。初めてのことばかりで気持ちを切り替えるの
が大変かもしれません。そんな時こそ潰れずに自分たちは強いし、もっと上へ行くべきだ位の気持ちで頑張っ
てください。それでもダメなら先生や私達を頼ってください！
部長としても、一人の選手としても尊敬できるような選手にはなれなかったと思います。それでも、この部

に居てくれて本当にありがとう。顧問の〇〇先生と〇〇先生、私達にたくさん経験をありがとうございました。
これからはどうなるか分からないけれど、皆でたくさん話し合って欲しいです。元気いっぱいで真面目な皆な
ら、きっといい部活を作れます。新しいことをやってみて欲しい。皆の西中テニス部を作ってください。今ま
でお世話になりました。

新型コロナウイルスの感染拡大防止についてのお願い
明日から夏休みになりますが、ご家庭におきましては引き続き新型コロナウイルスの感染拡大防止のために

特に、以下の点に配慮をお願いいたします。
１ これまで通り、毎日、朝と夜に体温を測り「健康観察記録用紙」に記入させてください。部活動や３年生

学習会などで学校に登校する際は、必ず持参させてください。活動前にチェックをします。２学期が始ま
りましても継続してお願いします。８月１７日の２学期始業式の日にも持参させてください。

２ 複数人での登下校時は、マスクを着用させてください。（日傘を使用する場合は必要ありません。）
３年生学習会もマスク着用です。

※万が一、生徒本人や同居の家族が濃厚接触者やＰＣＲ検査の対象になった場合は、必ず学
校に連絡願います。 土・日や閉庁日は、川越市教育委員会（224-5139）又は川越市役所

（224-8811）に電話をしてください。


